



# おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04 (7159) 7002 生徒数561名

確かな成長を願って

校長 塩野 述子

抜けるような青空の広がる9月2日、2学期の始業式を行いました。この夏は、オリンピックやパラリンピック、高校野球など勇気づけられるイベントとともに、国内では台風や大地震警戒、海外に目を向ければ、戦争や為替の動向など注意を喚起される出来事も多くありました。子どもたちが成人して、家庭を持ち、社会の第一線で活躍するころ、世界はどう変化しているのでしょうか。中学生の今、対話、他者理解、自己受容と自己肯定感、理想を描くことなど大切な要素のように思います。始業式では、「主体的に活動し、自立する生徒の育成」という学校教育目標に触れ、体育祭や合唱コンクールなどの行事や日々の生徒会・委員会の活動を通じて、「自分たちの力で」よりよいクラス・学年・学校をつくることを大切にしてほしいと話しました。2学期も、教職員一同、確かな成長を願い、全力で教育活動を行ってまいります。

## 部活動 新チームへ

6月下旬～夏休みにかけて行われた3年生最後の大会(運動部)では、これまでの努力の成果が存分に発揮される素晴らしい姿をたくさん見ることができました。たくさんの応援とサポートをいただきありがとうございました。

さて、これまで部活動をリードしてくれた3年生が引退し、多くの部活動が2年生中心の新体制に切り替わっています。この夏も暑さに負けず、仲間と共に一生懸命活動を行っていました。これから新しい部長や副部長を中心に自分たちの魅力や強みに磨きをかけ、活躍していくことを願っています。



10月26日(土)に実施予定の体育祭に向けて、各リーダーたちが動き始めています。夏休みには、応援団やダンスリーダーたちが話し合いやダンス練習を行っていました。



今年の体育祭スローガンはたくさんの応募の中から「雲外蒼天 ～仲間のために 勝利のために～」に決定しました。スローガンのごとく、1人ひとりが全力を尽くし、仲間(シスター)と共に楽しいこともそうでないことも一緒に乗り越え、その先に待っている晴れ渡った景色(充実感や達成感)を味わってほしいものです。今年度は新種目として「ダンス」が加わっています。ご期待ください。

## お知らせ

祝 7月2日(火)石川教諭に元気な男の子が、8月12日(月)松浦教諭に元気な男の子が、それぞれご誕生されました。おめでとうございます!

○9月24日(火)・25日(水)・27日(金)の3日間、学生ボランティアとして井関 <sup>いせき</sup> 芽生先生が <sup>めい</sup> 来校されます。